



knonau  
maschwanden  
mettmenstetten

schulleitung  
schulhausstrasse 13  
8932 mettmenstetten

t 044 768 57 30  
schulleitung@sekmaettmi.ch  
[www.sekmaettmi.ch](http://www.sekmaettmi.ch)

An alle Eltern und Erziehungsberechtigte der  
Schülerinnen und Schüler der *sek mättmi*  
An alle Schülerinnen und Schüler der *sek mättmi*

Mettmenstetten, 10. Juli 2025

## Mitteilungen aus der *sek mättmi*

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte  
Liebe Schülerinnen und Schüler

In grossen Schritten nähern wir uns den Sommerferien und an der *sek mättmi* stehen verschiedene Abschlussevents an. Insbesondere die Abschlussklassen freuen sich auf die Verabschiedungsfeiern, die heute Abend stattfinden werden.

Das Team der *sek mättmi* ist froh, dass der Schulalltag in den allermeisten Fällen bis zum Schluss ruhig funktioniert, die Jugendlichen nach wie vor gut mitmachen und die Arbeitshaltung der Lernenden grundsätzlich stimmt.

### Lehrpersonenwechsel zum Schuljahr 2025/26

Zum Ende dieses Schuljahres verlassen vier Lehrpersonen die *sek mättmi*. Die Eltern der betroffenen Klassen wurden über die Wechsel bereits zu einem früheren Zeitpunkt informiert.

**Judith Eicher** war während 27 Jahren an der *sek mättmi* als Fachlehrerin TTG textil und BG tätig. Sie wird in diesem Sommer pensioniert. Ihre Lektionen konnten teamintern verteilt werden.

**Christian Scheurer** verlässt nach 25 Jahren als Klassenlehrer die *sek mättmi*. Er tritt nach den Sommerferien ebenfalls seine wohlverdiente Pension an. Die Klasse von Herr Scheurer wird Herr Benedikt Hegglin übernehmen, der neu an der *sek mättmi* startet.

**Gordon Müller** verlässt die *sek mättmi* nach 2 Jahren als Klassenlehrer. Er wird auf eine grosse Weltreise gehen und sich anschliessend neu orientieren. Die Klasse von Herr Müller wird von Herrn Alexander Rubli übernommen, der ebenfalls neu an der *sek mättmi* startet.

**Fabienne Landtwing** verlässt die *sek mättmi* nach 3 Jahren, in denen sie zuerst als Klassenlehrerin und danach zwei Jahre als Fachlehrerin unterrichtet hat. Sie beginnt nach den Sommerferien mit der Ausbildung zur schulischen Heilpädagogin und nimmt in dieser Funktion an einer anderen Schule eine Herausforderung an.

Ich danke allen austretenden Lehrpersonen herzlich für ihr Engagement für die *sek mättmi* und wünsche ihnen für ihr zukünftiges Wirken viel Erfolg und Zufriedenheit.

Neue Lehrpersonen an der sek mättmi:

Herr Benedikt Hegglin Klassenlehrer 2BCa

Herr Alexander Rubli Klassenlehrer 2BCb

Schulleitungswechsel zum Schuljahr 2025/26

Ich verlasse *die sek mättmi* nach sieben intensiven, spannenden, lehrreichen und glücklichen Jahren. In dieser Zeit habe ich die Schule zusammen mit meinem Team in verschiedenen Bereichen weiterentwickelt. Zwei Drittel der aktuellen Lehrpersonen habe ich angestellt und die Schule damit stark mitgeprägt. Mit Freude blicke ich heute auf eine *sek mättmi*, an der sich die Jugendlichen wohl fühlen und wo sie bestens auf die Zeit danach vorbereitet werden.

Die Zusammenarbeit mit Ihnen, geschätzte Eltern und Erziehungsberechtigte, mit den Lehrpersonen, der Schulpflege und natürlich auch den Schülerinnen und Schülern war stets geprägt von grossem gegenseitigem Respekt und Wohlwollen. Ich habe es sehr geschätzt, dass wir auch in herausfordernden Situationen immer mit der nötigen Sachlichkeit im Diskurs sein durften. Dafür möchte ich mich ganz herzlich bedanken. Ich habe mich an der *sek mättmi* immer sehr wohl gefühlt.

Ich übernehme nach den Sommerferien die Gesamtschulleitung in Bremgarten, was hier im Kanton Zürich dem Leiter Bildung entspricht. Ich werde sicher ab und zu einen wehmütigen Blick zurück oder hinüber nach Mettmenstetten werfen.

Meiner Nachfolgerin, Frau Michelle Heinrich, wünsche ich einen guten Start und dass sie ebenfalls das von Ihnen entgegengebrachte Vertrauen erfährt.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien erholsame und sonnige Sommerferien.

Freundliche Grüsse



Manfred Knecht  
Schulleitung *sek mättmi*